

La planta vallesana de Hager seleccionará a diez personas a las que enviará a Alemania con un contrato de formación

Vente a Alemania, Pepe

| XAVIER SOLANAS

A los candidatos se les exige solamente FP de grado medio o superior, conocimientos de inglés o francés y predisposición a aprender el alemán



La planta de Hager en La Roca del Vallès.

En la pasada edición les sorprendimos con un anuncio impactante de media página en que la Fundación *Peter und Luise Hager*, Grupo Hager, del estado alemán del Sarre, ofrecía una oferta laboral de carácter muy singular dirigida a jóvenes de entre 18 y 28 años y que estén en paro. El atractivo de la oferta venía dado por la importancia de la compañía: **Hager Group** es un proveedor de soluciones y servicios líder para las instalaciones eléctricas en edificios residenciales, comerciales e industriales. Como compañía independiente de propiedad y gestión familiar con sede en Blieskastel, Saarland,

Hager Group es uno de los líderes de innovación de la industria. 11.400

portada

empleados generan unos ingresos de 1.550 millones de euros (2011). Los componentes y aplicaciones se producen en 20 localizaciones, una de ellas es la de La Roca, concretamente en el polígono de Valldoríolf, y clientes en más de 80 países de todo el mundo confían en ellos.

HAGER GROUP sólo pedía a los aspirantes a su oferta de trabajo una formación académica típica alemana: FP de grado medio o superior finalizada en profesiones técnicas o de gestión. Ni siquiera se les pedía conocimientos de alemán, sino inglés o francés, pero sí que estén dispuestos a aprenderlo.

Y la oferta era para pasar una estancia mínima de seis meses en Alemania. A cambio Hager ofrecía a los candidatos seleccionados, en el anuncio no se especificaba cuántos, una invitación a viajar a Alemania y conocer el entorno que ahí les espera. Previamente un curso intensivo de alemán en la empresa que Hager tiene en La Roca. El alojamiento en Alemania será 'adecuado', decía el anuncio, y en el Estado de la compañía (Sarre) y concretamente en la ciudad de Blieskastel, que es donde esta multinacional de carácter familiar tiene la sede social.

TAN ATRACTIVO (y sorprendente) era el anuncio que de haberse publicado el

29 de diciembre, parecería una broma de mal gusto, porque ofrecía algo más que un contrato de formación: apoyo en el establecimiento de contactos sociales en el nuevo entorno. Facilidades para obtener un puesto de formación/prácticas de hasta seis meses en una empresa del Sarre. Un curso de alemán con fines profesionales. Además, durante el programa, Hager asumía los costes del viaje, el alojamiento y el curso de alemán.

La remuneración sería la habitual en la región para las tareas de prácticas/formación, y para acabar de redondear la oferta decía: "En su caso, apoyo en la búsqueda de un puesto de trabajo fijo una vez finalizado el programa". Los interesados tenían que enviar un correo electrónico al departamento de Recursos Humanos del polígono Valldoríolf de La Roca. La verdad es que había que restregarse los ojos y volver a leerlo todo, para cerciorarse de que no había gato encerrado ni letra pequeña. Que no era un espejismo.

EL PROCESO de selección, apuntaban fuentes de la propia empresa consultadas esta semana por Revista del Vallès, acaba de empezar. Durante las próximas semanas se llevarán a cabo campañas informativas en equipamientos municipales y centros formativos tanto de La Roca como de otros municipios de la provincia. Finalmente, entre los meses de diciembre y enero se llevarán a cabo entrevistas con los candidatos, en las que participará personal procedente de la sede alemana de Hager, y que servirán para escoger a los diez afortunados que viajarán a Sarre en busca de un futuro mejor.

PD. Información relacionada: La Semana al Día, Viernes

La plataforma granollerense de afectados por la hipoteca se solidariza con los trabajadores despedidos por Telefónica

'Los despidos de hoy son los desahucios de mañana'

La PAH entregó al juzgado número uno de Granollers un documento que solicita la suspensión de todas las ejecuciones hipotecarias en curso

"Los despidos de hoy son los desahucios de mañana". Lo advertía la pancarta tras la cual hicieron acto de presencia, el miércoles por la tarde frente a la sede barcelonesa de Telefónica, diversos miembros de la Plataforma d'Afectats per la Hipoteca (PAH) de Granollers. La plataforma vallesana se sumaba de esta manera a la manifestación convocada por diversas entidades sociales para protestar contra cinco despidos llevados a cabo este mismo mes por la operadora. Uno de los trabajadores afectados, **Marc**, es vecino de la comarca y miembro de la propia PAH. Un afectado por una deuda hipotecaria "muy superior a la indemnización que recibirá de Telefónica", aseguran fuentes de la plataforma. Lo que significa que "su destino, si no conseguimos su readmisión, es formar parte de la larga lista de personas expulsadas de sus respectivas casas". Marc,

como sus cuatro compañeros, lleva quince días en huelga de hambre para protestar contra su despido.

Un despido que se produjo, según las mismas fuentes, "por acumulación de bajas médicas" y que posteriormente "fue declarado improcedente, es decir, no justificado legalmente". Pese a ello, "Telefónica decidió mantener este despido pagando la indemnización correspondiente". En este sentido, la PAH lamenta que dicha operadora "despida a trabajadores por bajas médicas, mientras obtiene miles de millones de beneficios en Europa y Latinoamérica, pagando sueldos astronómicos a sus directivos y a personajes como Zaplana o Urdangarín". Por ello, las mismas fuentes sitúan el "gesto de dignidad" emprendido por los afectados a la altura del de quienes "un día decidieron ponerse por primera vez en un portal para evitar un desahucio".

Por otra parte, las distintas plataformas de afectados por la hipoteca de toda España han consensuado un texto en el que solicitan la suspensión de todos los procedimientos de ejecución hipotecaria que se encuentren actualmente en los tribunales. Un documento que dichas plataformas han entregado esta misma semana en juzgados de todo el Estado. La PAH granollerense entregó su copia en el juzgado número uno de Granollers el pasado lunes por la mañana.

Al mismo tiempo, varias decenas de sus miembros ocuparon el vestíbulo de la sede judicial para protestar contra la "no actuación del Gobierno ante la gravedad de una situación provocada por las ejecuciones hipotecarias", según un comunicado de la plataforma.

laboral

Quinzena de la Cuina de la Carxofa

El Trabuc Grill - Restaurant Granollers

Del 18 de Novembre al 2 de Desembre de 2012

Carretera del Masnou km 15,3. Granollers • Tel. 93 870 86 57 • eltrabuc@eltrabuc.com